

Es begann mit einem festlichen Anlass

2009 begingen die Kirchen- und Kommunalgemeinde in Lindlar das 900jährige Jubiläum der historischen Ersterwähnung Lindlars.

Dieses lokalgeschichtlich bedeutsame Gedenken war für den Pianisten, Komponisten und Musikpädagogen Falko Steinbach - seines Zeichens Professor für Klavier an der Universität von New Mexico (USA) mit familiären Wurzeln in Lindlar - Grund genug, der Gemeinde im Sommer des geschichtsträchtigen Jahres ein

besonderes Geschenk zu machen:

Klaviertalente aus der Region - Kinder wie Erwachsene - sollten die einzigartige Chance bekommen, in ihrer Heimat einen echten Meisterkurs für Klavier unter der Leitung von Prof. Steinbach zu absolvieren und durch Konzerte das kulturelle Leben in der ländlichen Kommune zu bereichern.

Ehrenamtliche Unterstützer

Die Gemeinde Lindlar stellt die Spielstätten zur Verfügung, während ein Veranstalterkonsortium aus Pfarreiengemeinschaft, Katholischem Bildungswerk Oberbergischer Kreis, LindlarKultur sowie der Förderverein für Musik in Lindlar und viele Weitere, zumeist ehrenamtliche Unterstützer wie die Werbeagentur Jansen & Hoenerbach aus Lindlar sich um Planung und Durchführung kümmern. Die größte finanzielle Unterstützung kommt vom Erzbistum Köln, wobei weitere Sponsoren und Spender zur Kostendeckung beitragen.

Sämtliche Konzertveranstaltungen werden moderiert und mit einer musikwissenschaftlich fundierten Hinführung zu den Werken versehen.

Zu den Höhepunkten des Festivals zählen unter anderem das Eröffnungskonzert am 21.07.2013 im Kulturzenztrum Lindlar, mit persönlicher Einführung von Prof. Falko Steinbach, die Uraufführung von Falko Steinbachs neuester Komposition "Organismen" für Orgel zu vier Händen am 28.07.2013 in Schmitzhöhe und das Abschlusskonzert mit allen Künstlern und Studenten am 02.08.2013

SO. 21.07.2013 17:00 Uhr

Eröffnungskonzert anschl. Empfang der Meisterschüler und Gastfamilien

FR. 02.08.2013 19:00 Uhr

Abschlusskonzert der Meisterschüler

Kulturzentrum Lindlar Wilhelm-Breidenbach-Weg 6 51789 Lindlar

Eintritt: 8,- € zzgl. Vorverkaufsgebühr, 10,- € Abendkasse

Schüler: 6,- € zzgl. Vorverkaufsgebühr, 8,- € Abendkasse

Kinder bis 12 Jahre: frei

im Kulturzentrum Lindlar.

Weitere Informationen zum umfangreichen Programm finden Sie auf der Website des Internationalen Klavierfestivals Lindlar:

http://www.klavierfestival-lindlar.de/ programm.html

SO. 28.07.2013 16:00 Uhr

Welturaufführung des vierhändigen Orgelstücks "Organismen" komponiert von Prof. Falko Steinbach

Katholische Pfarrkirche St. Sebastianus, Lindlar-Schmitzhöhe

Eintritt: frei

Gereiftes Veranstaltungskonzept

Klavierstudenten und Musiker aus Nord- und Südamerika, aus Westund Osteuropa, sowie Nah- und Fernost spielen im Kulturzentrum Lindlar und an anderen Orten der Region. Der überwiegende teil der Konzerte findet kostenfrei statt.

Besonders die international erfahrenen Pianisten betonen, dass sie in Lindlar einzigartige Bedingungen zur Aus dem Seelsorgebereich



Perfektionierung Ihres Klavierspiels finden:

Täglich können sie unter den wohlwollend kritischen Augen des "Meisters" voranschreiten.

Die einzigartige musikalische und persönliche Begegnung bergischer Gastfamilien und internationaler Gäste muss man erleben!

Sie wird in allen Veranstaltungen des Klavierfestivals spürbar und bestätigt auf eindrückliche Weise die inspirierende Kraft der Musik.

www.klavierfestival-lindlar.de